

**A PROPOS DES UNIONS LINGUISTIQUES**

(Les langues balkaniques et ouest-européennes)

(Résumé)

Dans le cas des unions linguistiques, il est à conseiller de ne pas négliger les traits qui séparent entre elles les langues réunies dans une union. De même il faut tenir compte davantage des parlers régionaux et ne pas se borner aux langues littéraires. Quant à l'union linguistique balkanique, on a insisté d'une façon exagérée sur des traits communs. A beaucoup d'égard les langues balkaniques présentent plus de divergences que celles du groupe des langues de l'Europe occidentale. Ces dernières constituent aussi une union linguistique, peut-être non moins homogène que celle des Balkans.